

Bewerbungsfrist: 23.02.2025

Hauswirtschaftskräfte (m/w/d)

Im Heilpädagogischen Kinderdorf Biesfeld werden Kinder und Jugendliche bis ca. 21 Jahre betreut. Die Angebote sind integrativ ausgerichtet und umfassen diverse teil- und vollstationäre Heilpädagogische und Therapeutische Intensiv(jugend)wohngruppen, ein Familienzentrum sowie ein Reittherapeutisches Zentrum.

zum nächstmöglichen Zeitpunkt Hauswirtschaftskräfte (m/w/d) in Teilzeit (50 %) am Standort Kürten-Biesfeld

Ihre Aufgaben

Ordnungs- und Reinigungsarbeiten in den (Wohn-)Gruppen inkl. der dazugehörigen Aufgaben und Bereiche

Vertretung in den Wohngruppen

Übernahme verschiedenster festgelegter Ordnungs- und Reinigungsarbeiten (u. a. von Büros, Fluren, sanitären Anlagen, Besprechungsräumen, Kellerräumen usw.)

Vor- und Nachbereitung von Veranstaltungen

Wir erwarten

Selbstständige Arbeitsorganisation, Zuverlässigkeit und Gewissenhaftigkeit

Eine positive und wertschätzende Grundhaltung gegenüber anderen Menschen

Bereitschaft zur Teamarbeit

Identifikation mit den christlichen Aufgaben, Zielen und Werten

Wir bieten

Bezahlung nach AVR-C (je nach Qualifikation) inkl. betrieblicher Altersvorsorge

Eine interessante Aufgabe bei einem soliden und innovativen Arbeitgeber

Ein gutes Teamklima und ein ausgereiftes Einarbeitungsmanagement

Sehr gute räumliche, personelle und materielle Ausstattung

Vielfältige Benefits wie JobRad Leasing und Jobticket

Merkmale

Befristung: befristet
Umfang: Teilzeit
Arbeitsfeld 2: Hauswirtschaft und Service
Funktion: Fachkraft, Nicht-Fachkraft
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Stiftung Die Gute Hand

Jahnstraße 31
51515 Kürten

Dienstort: Stiftung Die Gute Hand
Heilpädagogisches Kinderdorf Biesfeld
Jahnstr. 31
51515 Kürten

Ansprechpartner(in): Beckmann, Petra
p.beckmann@die-gute-hand.de

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!